
 
SÚMULA DA 54ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEAU-CAU/SC –  

Conjunta com CEAU-CAU/BR 
 

DATA 19 de junho de 2024 HORÁRIO 09h35min às 12h59min 

LOCAL 
Formato presencial - Hotel Faial (Rua Felipe Schmidt, 603, Centro, 
Florianópolis/SC, 88010-001).  

 

ASSESSORIA 
João Vicente Scarpin – Gerente Geral 

Bruna Porto Martins – Secretária 
 

Verificação de Quórum 
 

Membros presentes 
Horário 
chegada 

Horário 
saída 

Carlos Alberto Barbosa de Souza Presidente do CAU/SC 10h52min 12h59min 

Ronaldo Matos Martins -  
Coordenador Adjunto 
 

 
Representante da AsBEA/SC 
 

 
08h30min 

 
12h59min 

Daniel Rodrigues da Silva 
 

Coordenador Adjunto da CEP 
-CAU/SC 

08h30min 12h59min 

Flávio Luiz Alípio 
 

Representante do SASC 
08h30min 12h59min 

Newton Marçal Santos  
 

Coordenador da CEF -
CAU/SC 

08h30min 12h59min 

 

CONVIDADOS 
Aretha Lecir Rodrigues dos Santos – Vice-Presidente do IAB/SC. 
Cláudia Elisa Poletto – Vice-Presidente do SASC.  
Daniel Lucas Clerice – Assessor da Presidência. 

 

CAU/BR 

Danilo Silva Batista – Presidente da Associação Brasileira dos 
Escritórios de Arquitetura – AsBEA (Coordenador do CEAU-CAU/BR). 
  
Carlos Eduardo Nunes Ferreira – Presidente da Associação Brasileira 
de Ensino de Arquitetura e Urbanismo – ABEA (Coordenador Adjunto 
do CEAU-CAU/BR). 
 
Andréa dos Santos – Presidente da Federação Nacional dos Arquitetos 
e Urbanistas – FNA (Membra do CEAU-CAU/BR). 
 
Cláudia Rodrigues da Silva – Assessora de Comunicação Social 
(CAU/BR).  
 
Doriane Azevedo – Vice-Presidente da Associação Brasileira de 
Arquitetos Paisagistas – ABAP (Membra Substituta do CEAU-
CAU/BR). 
 
Fernanda Basques Moura Quintão (Membra Substituta – 
Coordenadora Adjunta da CEP-CAU/BR). 
 
João Guilherme Tegoni Oliveira – Diretor-Geral da Federação Nacional 
de Estudantes de Arquitetura e Urbanismo do Brasil – FeNEA (Membro 
do CEAU-CAU/BR).  
 



 

Luciana Bongiovanni Martins Schenk (Membra Substituta – 
Coordenadora Adjunta da CEF-CAU/BR). 
  
Odilo Almeida – Presidente Nacional do Instituto de Arquitetos do Brasil 
– IAB (Membro do CEAU-CAU/BR). 
 
Patrícia Figueiredo Sarquis Herden – Presidente do CAU/BR 
(Presidente do CEAU-CAU/BR). 
  
Pedro Schultz Fonseca Baptista – Chefe de Gabinete do CAU/BR 
(Assessor do CEAU-CAU/BR). 

 

Ausência não justificada 

Membro Não houve. 
 

Ausência justificada 

Membro Eliane de Queiroz Gomes Castro – Coordenadora da CEP-CAU/SC. 

Justificativa Motivo profissional.  

Membro 
Gustavo Pires de Andrade Neto – Representante do IAB/SC 
(Coordenador do CEAU-CAU/SC). 

Justificativa Motivo profissional.   
 

LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA SÚMULA DA 53ª REUNIÃO ORDINÁRIA, 
DO DIA 05 DE ABRIL DE 2024.  

 

Encaminhamento 
A súmula não foi encaminhada para votação. Dessa maneira, a leitura, 
discussão e aprovação da mesma ficaram postergadas para a 55ª 
Reunião Ordinária do CEAU-CAU/SC, do dia 02 de agosto de 2024.   

 

COMUNICAÇÕES  

 

Responsável 
Luciana Bongiovanni Martins Schenk (Membra Substituta – 
Coordenadora Adjunta da CEF-CAU/BR). 

Comunicado 

Relato da CEF-CAU/BR: A Coordenadora Adjunta da CEF-CAU/BR, 
Conselheira Luciana, relatou sobre as ações engendradas pela 
comissão e destacou a importância do Seminário de Coordenadores de 
CEF para elaboração de atividades ou estratégias que não sejam 
comuns e também sejam particulares em termos regionais. Depois, 
falou sobre a existência de campanha de comunicação de ataque às 
Diretrizes Curriculares Nacionais – DCNs, pontuando que as entidades 
de Arquitetura e Urbanismo e o Conselho têm um alinhamento muito 
forte em relação à aprovação das DCNs. Ao final, informou sobre a 
montagem de comitê para estudar como realizar a formação continuada 
de maneira efetiva.  

 

Responsável Newton Marçal Santos – Coordenador da CEF-CAU/SC. 

Comunicado 

Relato da CEF-CAU/SC: O Coordenador da CEF-CAU/SC, Conselheiro 
Newton, julgou importante o relato feito pela Coordenadora Adjunta 
Luciana no tocante ao EAD e considerou que houve grandes avanços, 
parabenizando a CEF-CAU/BR pelo trabalho que vem sendo feito. 
Depois, acrescentou que as CEF-CAU/UF deveriam continuar a realizar 
ações no sentido de exigir o avanço das discussões das DCNs e 



 

melhoria da qualidade de ensino, mencionando, nesse sentido, que a 
CEF-CAU/SC realizaria o evento “Diálogos de Ensino e Formação” no 
dia 11 de julho de 2024, no qual seria feito lançamento do Edital de 
Credenciamento de Avaliadores para o “Diagnósticos de Cursos de 
Arquitetura e Urbanismo de Santa Catarina” e dos editais da “Premiação 
Acadêmica 2024”.   

 

Responsável 
Cláudia Rodrigues da Silva – Assessora de Comunicação Social do 
CAU/BR.  

Comunicado 

Relato da Assessoria de Comunicação Social: A Assessora Cláudia 
comunicou sobre a alteração no formato nacional de comunicação, 
expondo que passariam a ser encaminhados informativos semanais e 
diários. Ao final, mencionou que seria realizado concurso federal para 
escolha de novo logo do CAU/BR, expondo que o brasão deveria ser 
utilizado de forma provisória, mas foi mantida sua utilização de forma 
equivocada ao longo dos anos.   

 

Responsável Daniel Rodrigues da Silva – Coordenador Adjunto da CEP - CAU/SC. 

Comunicado 

Relato da CEP-CAU/SC: O Coordenador Adjunto da CEP-CAU/SC, 
Conselheiro Daniel, informou que a comissão estava trabalhando 
fortemente para o evento “50ª Convenção Nacional da AsBEA”, para ter 
um estande no local, mencionando que haveria alguns teasers no evento 
com o intuito de mostrar o que o Conselho pode fazer pelos Arquitetos e 
Urbanistas.  

 

Responsável João Guilherme Tegoni Oliveira – Diretor-Geral da FeNEA.  

Comunicado 

Relato do Diretor-Geral da FeNEA: O representante da FeNEA João 
Oliveira, informou que a Federação estava entrando em processo 
eleitoral, relatando que voltaria a ter representante de Santa Catarina, e 
adicionou que a FeNEA estava trabalhando muito na questão das 
Diretrizes Curriculares Nacionais – DCNs. 

 

Responsável Doriane Azevedo – Vice-Presidente da ABAP. 

Comunicado 

Relato da Vice-Presidente da ABAP: A representante substituta da 
ABAP, Arquiteta Doriane, apresentou resumo da gestão dos últimos dois 
anos e destacou a realização do “7° Congresso Internacional de 
Arquitetura da Paisagem”, realizado recentemente em Curitiba.  

 

Responsável Odilo Almeida – Presidente do IAB. 

Comunicado 

Relato do Presidente do IAB: O representante do IAB, Arquiteto Odilo, 
destacou a reestruturação do papel do IAB após a criação do CAU e o 
impacto para as demais entidades como momento de crise do 
associativismo profissional vivenciado atualmente, sendo que o CAU 
atua como “força legal” e de estado enquanto as entidades possuem 
outras finalidades próprias. Pontuou ainda as ações do IAB em quatro 
eixos para atrair e manter os associados na instituição: realização de 
congressos anuais, sendo que o congresso da região sul será realizado 
em Florianópolis; Plano Nacional de Benefícios proposto pelo IAB a partir 
de experiências estaduais que incluem saúde, previdência, seguro 
odontológico; criação de escola de formação continuada; e criação de 
linha de crédito para capacitação através do SEBRAE.    

 
 
 
 



 

Responsável Andréa dos Santos – Presidente da FNA.  

Comunicado 

Relato da Presidente da FNA: A representante da FNA, Arquiteta 
Andréa, mencionou que a Federação tem por prerrogativa legal e 
estatutária fazer a defesa de todos os profissionais de Arquitetura e 
Urbanismo, incluindo as prerrogativas sindicais e trabalhistas. 
Posteriormente, relatou que a FNA possui alguns projetos voltados aos 
Arquitetos e Urbanistas, sendo eles: T.A.B.A – Trabalhadores 
Articulados em Benefício da Arquitetura; “Solare” – Softwares Livres para 
Arquitetura e Engenharia; e “Portal ArqPop”.  Por fim, expôs que todos 
os três projetos citados sempre tiveram apoio do CAU/BR e em alguns 
estados, destacando a importância do CEAU como território de somar 
esforços, e citando a formulação do Microempreendedor Profissional – 
MEP, dentre outras ações como exemplo.  

 

Responsável 
Flávio Luiz Alípio – Presidente do SASC e Cláudia Elisa Poletto – Vice-
Presidente do SASC.   

Comunicado 

Relato do Presidente e da Vice-Presidente do SASC: O representante 
do SASC, Arquiteto Flávio, dando sequência à fala da Presidente da 
FNA, ressaltou o papel do CEAU-CAU/BR e do CEAU-CAU/SC como 
espaço formalmente consultivo para partilha de objetivos comuns e 
melhorias dos temas divergentes. Depois, destacou a última atividade 
realizada pelo CEAU-CAU/SC: Painel "A Reforma Tributária e 
Arquitetura e Urbanismo", no início do mês de maio, momento em que a 
crise climática estava “instalada” no Rio Grande do Sul, que deveria ser 
uma preocupação das entidades nacionais. Posteriormente, informou 
sobre a participação do Sindicato em assembleias e no Conselho de 
Representantes da FNA. A representante substituta do SASC, Arquiteta 
Cláudia, complementou o informe, comunicando sobre sua participação 
junto à Comissão Organizadora da “6ª Conferência Estadual das 
Cidades” , seguindo a deliberação do Conselho Nacional das Cidades, 
que está readequando calendário, sendo que as conferências municipais 
deverão ocorrer até 30 de abril de 2025; a etapa estadual até 30 de junho 
de 2025; e nacional até 30 de agosto de 2025, reforçando convite a todos 
os profissionais para participarem dessa etapa municipal. 

 

Responsável Carlos Eduardo Nunes Ferreira – Presidente da ABEA. 

Comunicado 

Relato do Presidente da ABEA: O representante da ABEA, Arquiteto 
Carlos Eduardo (Coordenador Adjunto do CEAU-CAU/BR), explicou 
sobre a importância das Diretrizes Curriculares Nacionais – DCNs, 
destacando a necessidade de educação presencial, com “canteiros 
experimentais”; atuação em políticas de amplitude em toda a sociedade 
e pautas majoritárias, incluindo a orientação de trabalho final de 
graduação para diferenciar da “vala comum” de outras profissões e 
situação que não cabe na Arquitetura e Urbanismo. Seguidamente, 
ressaltou a importância dos temas relacionados à emergência climática, 
às condições de trabalho dos professores de arquitetura e à formação 
em geral. Ao final, convidou os presentes para o “39º ENSEA – Encontro 
Nacional sobre Ensino de Arquitetura e Urbanismo”, a ser realizado de 
21 a 23 de agosto de 2024, em Uberlândia. 

 

Responsável 
Patrícia Figueiredo Sarquis Herden – Presidente do CAU/BR (Presidente 
do CEAU-CAU/BR).  

Comunicado 
Relato da Presidente do CAU/BR: A Presidente Patrícia apresentou 
resumo das ações do primeiro semestre do CAU/BR, destacando uma 



 

grande reorganização das áreas internas; relançamento da Câmara 
Temática de Patrimônio; e aprovação da Câmara Temática de 
Empreendedorismo, ressaltando que a próxima Câmara Temática seria 
de “Mudanças Climáticas”. Após, disse que no mês de agosto seria 
realizado o evento “Rio Innovation Week”, expondo que o Conselho 
participaria no palco com autoridades internacionais de Arquitetura e 
Urbanismo; e salientou a mudança no Regimento do CEAU, que 
permitirá a existência em todos estados. Por fim, ressaltou a importância 
do lançamento do projeto “Assistência Técnica de Interesse Público – 
ATIP”, que destinará recursos financeiros para remunerar profissionais 
Arquitetos e Urbanistas na elaboração de laudos nas edificações.   

 

Responsável 
Pedro Schultz Fonseca Baptista – Chefe de Gabinete do CAU/BR 
(Assessor do CEAU-CAU/BR). 

Comunicado 

Relato do Chefe de Gabinete do CAU/BR: O   Assessor Pedro 
comunicou sobre a “Semana da Habitação”, evento a ser realizado de 
19 a 23 de agosto de 2024, em Fortaleza, com o tema: "Moradia digna: 
resistência, adaptação e resiliência", expondo o foco do evento, assim 
como a programação do mesmo.  

 

Responsável Danilo Silva Batista – Presidente da AsBEA. 

Comunicado 

Relato do Presidente da AsBEA: O representante da AsBEA, Arquiteto 
Danilo (Coordenador do CEAU-CAU/BR), destacou a importância de 
espaços compartilhados entre Colegiados Estaduais e Federal. Logo 
depois, pontuou as vantagens do Microempreendedor Profissional – 
MEP e julgou necessário ampliar a comunicação à sociedade, no sentido 
de mostrar como o trabalho dos Arquitetos e Urbanistas é essencial. 
Sobre a AsBEA, informou que está presente em dez grupos regionais e 
parabenizou a AsBEA/SC pela organização da “50ª Convenção Nacional 
AsBEA”.  

 

Responsável Ronaldo Matos Martins – Presidente da AsBEA/SC 

Comunicado 

Relato do Presidente da AsBEA/SC: O representante da AsBEA/SC, 
Arquiteto Ronaldo, falou sobre sua experiência no âmbito da AsBEA/SC 
e do CEAU-CAU/SC. Seguidamente, destacou a importância do 
Colegiado, pontuando o apoio do CAU/SC para o lançamento do livro 
“Grandes Nomes da Arquitetura Catarinense — Arquitetura Moderna” e 
a realização do “AsBEA Educa”. Depois, mencionou que a Associação 
alterou seu estatuto e destacou sobre a realização do “Festival de 
Arquitetura” em Florianópolis, de 15 a 23 de junho de 2024. Por fim, 
informou que a AsBEA/SC passaria a integrar o Conselho da Cidade de 
Florianópolis.  

 

Responsável Carlos Alberto Barbosa de Souza – Presidente do CAU/SC 

Comunicado 

Relato do Presidente do CAU/SC: O Presidente Carlos deu as boas-
vindas a todos e disse que a partir do presente ano a ABEA passaria a 
integrar o CEAU-CAU/SC. Ao final, ressaltou que o CAU/SC fez um 
grande esforço para que todas as atividades do CAU/BR ocorressem em 
paralelo aos eventos da AsBEA e reforçou a fala proferida pelo 
Presidente Danilo, no sentido de ampliar a comunicação à sociedade. 

 

Responsável 
Fernanda Basques Moura Quintão (Membra Substituta – Coordenadora 
Adjunta da CEP-CAU/BR). 



 

Comunicado 

Relato da CEP-CAU/BR: A Coordenadora Adjunta da CEP-CAU/BR, 
Conselheira Federal Fernanda, considerou que poderia ser uma 
proposta do CEAU deixar como legado um manual de boas práticas 
para as próximas gestões a fim de possibilitar foco em assuntos 
prioritários e definição de ações. Com relação às ações da CEP-
CAU/BR, disse que a comissão estava tratando sobre o Plano Nacional 
de Fiscalização; Revisão da Resolução nº 21 e das resoluções de RRT 
e de placa de obra. Finalmente, parabenizou a AsBEA/SC e mencionou 
que a associação e a arquitetura estavam bem representadas numa 
dimensão de município, agradecendo ao Arquiteto Ronaldo e ao 
Conselho.  

 

APRESENTAÇÃO DA PAUTA E DOS ASSUNTOS EXTRA PAUTA 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Encaminhamento Não houve.  
 

ORDEM DO DIA 
 

1 
Boas práticas das entidades: integração CEAU-CAU/BR e CEAU-
CAU/SC.  

Fonte CEAU-CAU/SC. 

Encaminhamento 

Danilo Silva Batista – Presidente da AsBEA – Coordenador do 
CEAU – 
 
Explicou que o CEAU-CAU/BR discutiu pautas prioritárias e as 
distribuiu entre as entidades nacionais para as quais foram definidas 
relatorias, conforme segue: Fomento para Formação Continuada: 
ABEA e CEF-CAU/BR; Fomento aos softwares livres: FNA, FeNEA e 
IAB; Fomento para publicações relacionadas à Arquitetura e 
Urbanismo: ABAP e CEP-CAU/BR; Regimento do CEAU-CAU/BR: 
ABEA e ABAP; Mobilização pelo PLP do MEP: AsBEA; Tabela de 
Honorários: IAB e AsBEA; Revisão da Carta para candidatos das 
eleições municipais de 2024: ABAP, IAB e CEP-CAU/BR.  
 
Cláudia Elisa Poletto – Vice-Presidente do SASC - Representante 
Substituta do SASC no CEAU-CAU/SC: 
 
Julgou que havia duas propostas a serem pensadas: entendimento aos 
novos Arquitetos e Urbanistas sobre o papel de cada entidade, talvez 
uma linha do tempo mostrando os níveis de participação possíveis 
dentro das entidades; e contemplar ética profissional na grade 
curricular das instituições de ensino. Também considerou necessário 
aos estudantes terem acesso a “ferramentas digitais” que 
proporcionem um “olhar” para a formação profissional.    
 
Carlos Eduardo Nunes Ferreira – Presidente da ABEA - 
Coordenador Adjunto do CEAU-CAU/BR:  
 
Em complemento à fala da Vice-Presidente Cláudia, elucidou que as 
Diretrizes Curriculares Nacionais – DCNs respeitam a autonomia do 
projeto pedagógico de cada curso das instituições de ensino e para 
tanto, não determinam os conteúdos que tem que estar em 
determinadas disciplinas, mas menciona os conteúdos gerais que o 
aluno deveria ter durante a sua formação. Adicionou que o uso das 
ferramentas é diluído nas disciplinas de projeto. Sobre a questão da 



 

ética profissional, disse acreditar que todos os cursos têm essa 
disciplina.  
 
Cláudia Elisa Poletto – Vice-Presidente do SASC - Representante 
Substituta do SASC no CEAU-CAU/SC: 
 
Esclareceu que em sua fala anterior quis sugerir ter dentro do 
Colegiado uma publicação nesse sentido (plano de mídias digitais).  
 
João Guilherme Tegoni Oliveira – Diretor-Geral da FeNEA – 
Representante da FeNEA no CEAU-CAU/BR: 
 
Disse que a ferramenta digital é algo muito pessoal e que é muito 
“complicado” abarcar a todos. Logo após, sobre a questão da 
representação das entidades, pediu para que fossem convidadas a 
participar das formaturas juntamente ao CAU.  
 
Doriane Azevedo – Vice-Presidente da ABAP - Representante 
Substituta da ABAP no CEAU-CAU/BR: 
 
Expôs acerca do projeto “Sementes” da ABAP, destacando que se 
tratava de boa prática muito rica e interessante. Além disso, disse que 
a Associação apoia um grande evento de ensino (Encontro Nacional de 
Ensino de Paisagismo em Escolas de Arquitetura e Urbanismo no 
Brasil – ENEPEA), destacando a importância desse apoio. Por fim, 
considerou importante a construção de uma minuta de lei para política 
nacional de paisagem.      
 
Flávio Luiz Alípio – Presidente do SASC – Representante do SASC 
no CEAU-CAU/SC: 
 
Defendeu como boas práticas o fortalecimento e ampliação interna do 
CEAU; o fortalecimento do CEAU junto aos profissionais Arquitetos e 
Urbanistas; e adoção de previsão legal de regulamentação do 
Colegiado como instância consultiva em determinadas pautas no 
âmbito do Conselho. Ao final, considerou importante ter uma política 
pública de publicidade dos dados dos Arquitetos e Urbanistas 
registrados, a fim de possibilitar uma melhor busca desses 
profissionais.       
 
Ronaldo Matos Martins – Presidente da AsBEA/SC – Coordenador 
Adjunto do CEAU – CAU/SC.   
 
Considerou importante como boa prática o apoio do Conselho na 
participação das entidades do Colegiado em eventos, citando como 
exemplos o “Congresso Catarinense” e o “SUMMIT Cidades”, 
mencionando que essa era uma maneira de as entidades mostrarem 
seus focos de trabalho. Depois, com relação aos estudantes 
estagiários, relatou que a Associação, por meio do grupo “AsBEA 
Academia”, estava tentando “conversar” com as universidades e 
entender como são os escritórios modelos.     
 
 



 

Andréa dos Santos – Presidente da FNA – Representante da FNA 
no CEAU-CAU/BR:  
 
Prestou reconhecimento e agradecimento ao CAU/BR pela iniciativa do 
projeto “Assistência Técnica de Interesse Público – ATIP” em relação à 
prestação de apoio ao processo de reconstrução do Rio Grande do Sul 
e colocação dos profissionais Arquitetos e Urbanistas em campo de 
atuação com remuneração, ressaltando a importância de mostrar a 
qualidade e necessidade do trabalho desses profissionais. 
Posteriormente, expôs fala em relação à atuação do SASC, 
reconhecendo a organização e compromisso do Sindicato com suas 
pautas e da FNA. Logo após, assinalou apoio às propostas 
apresentadas pelo SASC, considerando o compromisso e a qualidade 
dessa representação no estado de Santa Catarina. Seguidamente, 
citou os três principais projetos permanentes da FNA e destacou que 
uma das principais ações definidas pelo CEAU-CAU/BR foi o projeto 
“Solare” – Softwares Livres para Arquitetura e Engenharia, relatando 
que houve atraso na “conversa” com os estados. Após, julgou 
importante realizar avaliação para transformar a ATIP em lei e sugeriu 
que o trabalho desenvolvido pela Arquiteta e Urbanista Daniela 
Accorinte Lopes em Cabo Verde fosse apresentado na “Semana da 
Arquitetura”. Ao final, falou da ATHIS como pauta de trabalho da 
Federação Nacional dos Arquitetos e Urbanistas – FNA.   
 
Newton Marçal Santos – Coordenador da CEF-CAU/SC - 
Representante da CEF-CAU/SC no CEAU-CAU/SC:  
 
Relatou estar contente com os avanços da profissão e considerou a 
questão do associativismo profissional fundamental. Por fim, disse que 
os projetos deveriam ser muito focados, expondo que a CEF-CAU/SC 
continuaria com o projeto “Premiação Acadêmica” e que no dia 11 de 
julho de 2024 faria o lançamento do projeto “Diagnósticos de Cursos de 
Arquitetura e Urbanismo de Santa Catarina”, julgando que seria muito 
importante para verificar em que estágio estão as atuais Instituições de 
Ensino Superior. 

 

APRECIAÇÃO DE ASSUNTOS EXTRA PAUTA 

Encaminhamento Não houve.  

 
Esta Súmula foi aprovada na 55ª Reunião Ordinária do CEAU-CAU/SC, de 02/08/2024, com 
os votos favoráveis dos Arquitetos Carlos Alberto Barbosa de Souza, Eliane de Queiroz 
Gomes Castro, Flávio Luiz Alípio, Gustavo Pires de Andrade Neto, Newton Marçal Santos e 
Ronaldo Matos Martins. 
 
 

Bruna Porto Martins 
Secretária 

 
 
 

COLEGIADO DAS ENTIDADES ESTADUAIS DE ARQUITETOS 
E URBANISTAS DO CAU/SC 

 



 
 
Considerando o estabelecido na Deliberação Plenária DPOSC nº 752, de 22 de setembro de 
2023, que trata da regulamentação das reuniões dos órgãos colegiados do CAU/SC, atesto a 
veracidade das informações prestadas. Publique-se. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Pery Roberto Segala Medeiros  

Secretário dos Órgãos Colegiados 
do CAU/SC 
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